
南先生の話を聞いて

井納 宏自

講演を拝聴して

河合 孝浩

「 」 「 」

　今回の講演では世界を股に多角的なビジネスを展開する
南先生をお招きし、携帯電話のASP事業など、自らの経験を
基にユビキタスコンピューティングの活用事例とその将来
像について語っていただきました。

～講演を聞いて～

今後のユビキタス社会の在り方について説明する南先生

挨拶する渡部会長
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～2月例会を開催～
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｢ユビキタスコンピューティングの
活用事例と将来像」
MINAMI GROUP COMPANY LTD.
会長　南 秀明先生
平成20年2月9日（土）
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　ユビキタスと言う言葉は
良く聴きはするけど、具体
的に何を表している言葉か
を南先生の話を聞いて知る
事が出来ました。
　早速自分でも調べてみる
と「コンピュータというこ
とを人に意識させないで、
人の生活を支援する技術、
環境」。
　確かに最近の携帯電話に当てはまる言葉だ
なと、カメラ、メール、インターネット、ナビ
ゲーション音楽プレイヤー、クレジット機能、
ワンセグＴＶ、全部一つの電話の中に入って
いるのに誰もが当たり前に持っている機械、
近い内携帯電話が無いと成り立たない世の中
になるのでしょうか？
　携帯依存症という病気が出来るくらいです
から、便利ではあるけど怖いような気がします。

　最近我々の業界でよく耳にす
る『電子政府の総合窓口e－Gov』
というものがあります。これは
従来の紙による申請（届出）書
が電子証明書を用いて行うこと
により24時間いつでも手続きが
でき、事務処理時間・コストの
節減ができます。講演中のホッ
トペッパーの話とよく似ている
と思いました。
　また講演中に観せて頂いた触診パットを使い馬
の診察を行う技術は、昨今の医師不足問題の解決
の手懸りになるのではないでしょうか。盲導犬や
カーナビの役割を携帯電話が担うようになるとい
うことなどは、携帯電話がその人の秘書の役割を
充分に果たし、秘書というものがいらなくなる時
代がくるのでは？そんな時代の一人として「よく学
び」「よく理解し」「そして行動すること！」によ
って「成功」したいと感じました。
　南先生、ご講演どうもありがとうございました。
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～土屋顧問と会員のつながりが深まり、大変有意義な時間となりました～
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今 月 の ト ピ ッ ク ス

土屋顧問を囲む会開催

テーマ　｢顧問との親睦を深めよう」

恒例
イベント

第42年度

さる2月7日、末廣にて恒例の「土屋顧問を囲む会」が開催されました。末廣の趣向を凝ら
した素晴らしい料理と土屋顧問持参のおいしいお酒もあって、終始和やかなムードとなり
ました。顧問の周りには常に会員の輪ができ、顧問と会員のつながり、そして会員同士の
親睦が深まった大変有意義な時間となりました。

平成20年2月7日（木）
末廣
24名
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活 動
報 告

Activity report

盛り上がった末廣での「顧問を囲
む会」の余韻を残し二次会へ。土
屋顧問にも出席していただき、カ
ラオケなどでおおいに盛り上がり
ました。

最後は一本締めで無事終了となりました 土屋顧問と話をする会員

土屋顧問あいさつ

平成20年2月7日（木）
ラウンジ月
16名
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◎ところ
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土屋顧問を囲む会二次会
ひ と コ マ



第 4 回 研 修 委 員 会 開 催 研修委員会

～使えるITとコミュニケーション～

（3）

Ogaki Junior Board　─42nd vol.7─ 2008.2.25

　さる2月21日、大垣市武道館にて「第4回研修委
員会」が開催されました。今回は米田昌弘氏を講
師に迎え、独立までの経緯や現在のIT企業のトレ
ンドについて話をしていただました。講演内容の
要旨は以下の通りです。
『IT企業（グーグル等）が推し進める事業内容』
『ネットのこちらではなく向こう側にいる人を相
手に商売する』
『現在、世間一般に広まっている、コミュニティ
の可能性について』
『WEB2.0やミクシーが持つ潜在的な購買力や情報
量をうまく活用するべき』

　半世紀近くにわたって活動を続ける大垣青年重役会。世代交代が進む今、改めてOJB会員としての“礼儀”や“心構え”
を特別会員の方にお聞きし、その思いを学ぼうという趣旨のコーナーです。第2回目は第7年度入会の衣斐茂光会員にお話を
伺いました。

第7年度入会
岐菱商事株式会社 代表取締役

平成20年2月21日（木）
大垣市武道館3F　第一会議室
使えるITとコミュニケーション
25名
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IT関連の豊富な知識を披露する米田会員

受講風景 挨拶する渡部会長

｢企業理念は押し付けるのではなく、
にじみ出るものである」

2会員委員会企画コーナー

OJB今昔

衣斐 茂光

　私が入会させていただ
いた頃は、経済は右肩上
がりであり、景気循環に
よるアップダウンがあろ
うとも、トレンドは拡大・
拡張でした。そんな当時
のOJBはよく研修し、よ
く遊んでいたという記憶
があります。
　入会した当時は会員数
もそんなに多くなく、アッ
トホームであり、若かっ
たこともあり、近くで聞
く先輩諸氏の講話や著名
人の講演などに胸が踊り、
血が騒いだものでした。
研修旅行は一年間かけて
の企画であり、どんなド

ラマがあるのか楽しみで
したし、期待に沿うもの
でありました。
　私が卒業させていただ
く数年前から、大変素晴
らしい委員会活動がなさ
れており、この地方に多
くの青年団体があります
が、研修内容については
ピカイチのものがあると
思います。
　約35年前の私では、入
会の承認がいただけなかっ
たことでしょう。多くの
会員の方が、活動内容に
比して現在の会費は大変
価値があると思います。
　私が入会をして約35年

後の今日の日本経済は、
少子化による市場の縮小
という大きな問題を抱え、
国内のみに携わっている
業種・企業では、どんど
ん消え去っております。
OJBの理念であります、
企業活動を通じて地域社
会に貢献していただくた
めにも、OJBで益々研修
していただければと思い
ます。
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●講師を囲む会
とき……3月10日（月）　21：30（例会終了後）～23：30
ところ…ちゃめっけランド　大垣市高砂町2-31　　
　　　TEL：0584-74-9301
会費……3,000円

●伊藤哲三ゴルフスクール（親睦委員会）
とき……3月22日（土）13:00～17:00　
　　　　集合時間　12:45
ところ…ロイヤルゴルフ養老
　　　　南濃町駒野山下1276-6
　　　　TEL：0584-55-2048
内容……晴天の場合（小雨決行）→ショートコースを
　　　　回りながらの実践的な練習会及び打ち放題
　　　　でのワンポイントレッスンなど
　　　　雨天の場合→2時間打ち放題での練習会及
　　　　びワンポイントレッスン
講師……DUNLOPゴルフインストラクター　伊藤哲三氏
会費……4,800円（晴天の場合）
　　　　3,300円（雨天の場合）

●第42年度小川杯ゴルフコンペ（親睦委員会）
とき……4月2日（水）　受付8:00～8:30
　　　　スタート8:59～

ところ…養老カントリークラブ　
　　　　大垣市上石津町堂ノ上1526-2
　　　　TEL：0584-45-2330　　　　　　　　
会費……5，000円（パーティー代、景品代を含む）
　　　　※プレー代、茶店飲食代等は各自で精算を
　　　　お願いします。

●長屋是通　会員
　ソフトバンク大垣ロックシティがオープン
　しました。

●渡部 弘幸 会長
　本日は、悪天候の中、ご出席いただき誠にあ
　りがとうございました。皆様のご協力により
　無事に2月例会を終える事が出来ました。
　また、先日の顧問を囲む会も、大盛況で終え
　る事ができました。誠にありがとうございま
　す。

●加納・岡田・高橋・大橋・説田　会員
　OJBスクールで女装して楽しかったです。皆
　さんに喜んでいただけたと思います。

●羽田義慎人　会員
　国家試験1級技能検定に合格しました。遅咲
　きです。
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0 J B 会員の横顔

秘かなマイブーム　その名も“ビリボー”
前田 大輔

日本の伝統的な遊び
説田 洋機

“最近ハマっているもの”“気になる出来事”などなど
会員の『興味津々』を紹介してきます。

　先日、部屋を整理し
ていましたら、凧がで
てきました。生まれて
初めて”凧”を見た子
供達が興味深々で、凧
上げをしたいというの
で、早速、近所の広場
でやってみました。大
人として、簡単に上げ
て、凧上げの面白さを子供に教えることができ、子供達
から尊敬される父親をイメージしていたのですが、現実
は甘くなく、なかなか上がらない、上がっても木に引掛
けたりと散々でした。このままではいけないと思い、風
の強い長良川の堤防に行き、何とか凧上げをすることが
できました。子供達も喜んでいたのですが、それ以上に、
親が楽しんでいたように思います。
　昔の遊びは、単純なのですが、奥が深く、何か忘れて
いた感覚を思い出させてくれる、本当に楽しいものだ改
めて感じました。
今は、子供と”はさみ将棋”で真剣勝負をしています。

　簡単に説明すると
ビリヤードとボーリ
ングをあわせたスポ
ーツです。
　ピンをビリヤード
のボールで倒しボー
ルはビリヤード同様
にキューで突く！こ
れが子供も女性も気

軽に楽しく遊べるんです。特にボーリングが苦手な方
にとっては簡単に150スコア以上がでるから気持もよ
くストレス発散にも……。
　ただ残念なことに今はまだ設置店がすくなく東京
ににしかない状況。でもなんと実はこの”ビリボー”
は名古屋が発祥の地というスポーツらしいので近い将
来、身近に楽しめるようになるかも……。個人的に
流行る？と思っているので練習してます＾＾是非名前
と存在だけは覚えておいてください。
　いつの日か家族親睦会で楽しめる日を夢みて・・・・・。


